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CDU-Fraktion in der Gemeindevertretung Holm

Bürgermeister der Gemeinde Holm

Herrn Uwe H üttner

Schule-/ Sport- und Kulturausschuss

Herrn Dr. Poppenborg

Schulstraße 12

25488 Holm

Holm, 20. August 2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hüttner,

Sehr geehrter Herr Dr. Poppenborg,

seit November letzten Jahres hat nun keine Sitzung des Schule-, Sport_ und
Kulturausschusses mehr stattgefunden. Auch wenn die corona-Krise weiter andauert,
hat das politische Leben doch wieder Fahrt aufgenommen und wir hatten eigentlich
erwartet, dass es in dieser sitzungsperiode auch eine sitzung des ssK-Ausschusses
geben würde. Von Seiten Der Grünen Holm, die dem Ausschuss vorsitzen und
einladen müssten, kommen bisher leider keine Anzeichen, dass eine sitzung in der
Planung ist. unserer Meinung nach ist eine sitzung noch in dieser periode, also vor
der Gemeinderatssitzung am 24. September 2020, nötig und angezeigt.

,,Gemäß 5 46 Abs. 12 Gemeindeordnung in Verbindung mit g 34 Abs. 1, letzter Satz,
Gemeindeordnung muss der SSK-Ausschuss unverzüglich (das heißt ohne
schuldhaftes Zögern) einberufen werden, wenn es ein Drittel der gesetzlichen Zahl
ve rla ngt. "

Aus diesem Grund beantragt die CDU-Fraktion eine sitzung des schule-/ sport- und
Kulturausschusses. Wir bitten die folgenden punkte auf der Tagesordnung zu
berücksichtigen.
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Die neue Schulleiterin sollte die Gelegenheit bekommen, sich dem Ausschuss

vorzustellen.

Die Politik und die Öffentlichkeit sollten die Möglichkeit bekommen durch die Schule/
Betreu ungsschu le informiert zu werden, wie der Alltag in Corona-Zeiten bewältigt
wird.

es sollte über den Planungsstand des Schulanbaus informiert werden.

Weiterhin verweisen wir auf unseren Antrag vom 10. Juli 2020.

Gerade in den letzten Tagen erreichten die Kommunalpolitik Nachrichten, die uns

abermals vor Augen führen, dass der rechtsverbindliche Anspruch der Eltern bzw.
ihrer Kinder auf einen Betreuungsplatz in der Grundschule bis 2025 umgesetzt
werden soll. Es gilt die Schule und Betreuungsschule zu befragen bzw. gemeinsam mit
ihnen zu erarbeiten, ob die Umstellung auf den offenen Ganztag schon in absehbarer
Zeit umgesetzt werden kann. Wie den Meldungen der Landespolitik zu entnehmen
war, könnten mit der Umstellung auch Fördermittel generiert werden, die wir für den
Umbau unserer Schule dringend benötigen. Schon deshalb sollte aus unserer Sicht
keine Zeit vergeudet werden und mit der Arbeit fortgefahren werden.

wie gestaltet sich der Alltag bzw. das Vereinsleben unserer Sportvereine?

wie wirkt sich die Corona-Krise auf den Kulturverein und den Förderverein Kultur und
Brauchtum in der Gemeinde Holm e. V. und ihre Aktivitäten aus?

Wir schlagen als Termin den 15. September 2020 vor.

Dank im Voraus und freundliche Grüße
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